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Santa Margherita Ligure. “Gli atti di vandalismo avvenuti a Santa Margherita Ligure, seppure
abbiano sortito minime conseguenze di danno, riportano alla luce un problema già affrontato
quest’estate dall’amministrazione, attraverso l’apposita ordinanza per contrastare il consumo di
alcolici e superalcolici da parte di minorenni”. 

  

Sono le parole del sindaco, Paolo Donadoni, il quale ricorda che tali provvedimenti avevano
avuto effetti positivi. “Non è pensabile pianificare investimenti e interventi sul territorio, quando
lo stesso è vulnerabile a gruppi di persone che pensano di venire a Santa Margherita Ligure a
trovare lo sballo e a sfogarsi danneggiando i beni pubblici”. Questo è sempre il commento del
primo cittadino. “È necessario trovare una soluzione tra Forze dell’Ordine, gestori di locali
notturni e da ballo, bar, affinché simili accadimenti, non si ripetano”, chiude Donadoni. 
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